



RILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) SPESIFIK BIDANG PENDIDIKAN
KOMISI X DPR RI
TENTANG PEMBIAYAAN PENDIDIKAN
KOTA SALATIGA PROVINSI JAWA TENGAH
PADA MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023—2024
TANGGAL 5 S.D. 7 JULI 2024

Komisi X DPR RI melakukan Kunker Spesifik Bidang Pendidikan ke Kota Salatiga dipimpin oleh H. Muhammad Nur Purnamasidi, selaku anggota Komisi X DPR RI dari Fraksi Partai Golkar. Tim Kunker diterima langsung oleh Asisten Administrasi Umum Kota Salatiga, M. Sidqon Effendi, SSi.T, M. T bersama jajaran, termasuk Kepala Dinas Pendidikan Kota Salatiga, Nunuk Dartini, S.Pd., M.Si. Pada pertemuan tersebut juga hadir para pemangku kepentingan di bidang pendidikan Kota Salatiga serta pejabat Kemendikbudristek RI.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Salatiga memaparkan sejumlah hal di antaranya mengenai anggaran pendidikan pada tahun 2023 dan 2024 masing-masing 20,3% dan 19,24% dari APBD Kota Salatiga. Selain itu, ia juga menyampaikan capaian pendidikan di Kota Salatiga serta program bantuan kepada masyarakat yang didanai APBD yaitu Program Bantuan Siswa Kurang Mampu (BSKM). Adapun besaran yang diterima peserta didik PAUD adalah Rp600.000, peserta didik SD sebesar Rp450.000, peserta didik SMP sebesar Rp750.000 dan Rp1.000.000 untuk peserta didik kesetaraan. Ketua Tim Kunker menyampaikan Komisi X DPR RI mengapresiasi langkah dan terobosan yang telah ditempuh oleh Pemerintah Kota sehingga Kota Salatiga menjadi kota dengan IPM tertinggi di Jawa Tengah.

Pada pertemuan tersebut, perseolan mengemuka yang disampaikan para pemangku kepentingan adalah (1) BOSP yang sangat kurang, (2) belum ada kejelasan mengenai kesejahteraan guru agama, (3) rekrutmen PPPK, (4) keterlambatan pembayaran sertifikasi guru, serta (5) nomenklatur tutor pada PKBM yang menghambat akses tunjangan. Sementara itu, dari pihak perguruan tinggi yang diwakili Bambang Ismanto mengusulkan agar perhitungan BOSP harus direvisi karena masih menggunakan acuan tahun 2009.

Seluruh masukan yang disampaikan pada forum pertemuan ini akan menjadi bahan dalam melakukan pembahasan bersama pemerintah pada rapat kerja yang akan datang.

Kota Salatiga, 6 Juli 2024

Tim Kunjungan Kerja Spesifik Bidang Pendidikan Komisi X DPR RI ke Kota Salatiga